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３年ぶりの全校集会 
9月 29日（木）前

期終業式を体育館に

て、3年ぶりに全校生

徒が集まって行うこと

ができました。全校生

徒が一堂に会する様子

を見て、非常に感慨深

いものがありました。

校長先生の訓話の後、

後期生徒会立会演説会

が行われ、立候補した

7名の 1、2年生がそ

れぞれの公約を堂々と

話してくれました。 

 

 

生徒会に感謝と激励 
10月 3日（月）に

令和 4年度の後期が

始まりました。全校集

会では、前期生徒会の

退任式と後期生徒会の

認証式が行われまし

た。代表で、前期生徒

会長の３年玉谷天音さ

んが、全校生徒へ感謝

の気持ちを伝えるとともに旭陵祭

を始めとした取り組みを振り返っ

てくれました。後期生徒会長の 2

年伊藤晴貴君は、中津高校をより

良くするために、予餞会の成功と

挨拶の更なる活性化等を力強く語

ってくれました。伝統的に中津高

校は生徒会活動が活発ですが、今

年度の生徒会もそれを引き継ぎ、一生懸命に活動してくれています。 

 

前期始業式に続いて「第 17期旭陵

留学生帰国報告会」を行いました。今

年の 6月に、アメリカ合衆国から帰国

した 3年生３名が、留学の動機や留学

先の学校生活、ホストファミリーの紹

介、留学を通して学んだこと等をプレ

ゼン形式で発表してくれました。３名

ともこの 1年間で語学力はもちろんの

こと、主体性や思考力など大きく成長

した様子がひしひしと伝わってくる内容でした。旭陵留学生は、学校

祭や中学生体験入学等でも積極的にこれらのことを発信してくれてい

ます。今後は、３名の企画で、在校生からの留学に関する質問に、お

昼の放送で返答してくれることになっています。乞うご期待！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 後期の始業に合わせ、

PTA 役員の方々が２日

間、朝のあいさつ運動を

行ってくださいました。

また、10 月 1 日（土）

には、校内の草刈りを行

っていただき、日頃、生

徒や教員ではできないグ

ランドの斜面などがとて

もきれいになりました。今年度も旭陵祭は、保護者の方の参加を見送

らせていただいたため、恒例の PTA バザーが開催されませんでした

が、こういった形で中津高校を支えていただきありがとうございます。 

 

 
 10月 11日（火）

午後、中津川文化会館

にて芸術鑑賞会を実

施しました。コロナ禍

で何度も延期となり

ましたが、３年ぶりに

サックス演奏者の本田雅人さん

らをお招きして「本田雅人 SAX 

ON CLIMAX」を開催することが

できました。生徒にとっては、ジ

ャズの演奏に直に触れることが

少ないため、とても貴重な体験と

なりました。名探偵コナンの曲を

始めとして、なじみのある曲を中

心に演奏していただ

いたことや、楽しいト

ークやリズムに乗っ

た手拍子で、会場に一

体感が生まれ、芸術の

秋にふさわしい一日

となりました。 

照明が LED化されて明るくなった体育館にて 

後期生徒会立会演説会の様子 

前期生徒会の 7名 

司会の生徒とお礼の挨拶をする生徒 


